



みゆ 渡辺 実優さん

2000年生まれ 牧之原市出身
静岡文化芸術大学4年生。
デザイン学科を専攻。物作りが趣味で、「ドライブラウワーのアクセサリ作り」に熱中



この町を選んだきっかけは？

大学3年生の時、「新卒移住に向けた観光インターン」と題して、川根本町をモデルに、大学生を対象にした観光から移住へ結びつける企画を考えました。何度もこの町を訪れるたび、多くの方が応援、協力してくれました。その時考えたプランの実現に向けて、町の皆さんと一緒に活動したい、そしてこの町に移住してくれる人を増やして、町を盛り上げていきたいと思ったことがきっかけです。



どんな活動をしていくの？

住民の皆さんも気付いていない魅力取材して、SNSやYouTubeなどで正しい情報として発信していきたいです。
また、観光名所が一目で分かるマップを作りたいと思っています。名所や穴場を巡り、逸話や情報を皆さんから集めて、魅力がたくさん詰まった観光マップを作りたいです。「広報」が主な活動になるので、私を見かけたら気軽に声を掛けてくださいね。



この町を選んだきっかけは？

前職では携われなかった「自分が主体となって生み出す仕事」がしたいと考えていたとき、川根本町が観光産業関連の協力隊を募集していることを知りました。自分の経験や特技、趣味を観光イベントの企画運営に活かせると思いましたし、キャンプやアウトドアを通して知ったこの町の魅力を、多くの人に感じてほしい、体験してほしいと思ったことがきっかけです。



どんな活動をしていくの？

町の魅力を町内外の人たちに広く「体験」してもらうための、参加型のイベント、自然体験や創作活動などを企画して、その「案内人」として活動していきたいと思っています。具体的には、カヌーインストラクターや登山ガイドの資格を取りたいと思っています。
また、皆さんの「こんなことやってみよう」という想いを踏まえたイベントを企画していきたいです。



こうき 鈴木 光貴さん

1997年生まれ 磐田市出身
趣味はキャンプ・登山など
アウトドア全般。登山ガイドやカヌーのインストラクターの資格を取得するため勉強中



「皆さん、はじめまして！」

「川根本町の魅力をたくさんの人に伝えていきたいです！」満面の笑顔で話してくれた新しい地域おこし協力隊の渡辺実優さんと鈴木光貴さん。6月1日から、この町の観光産業発展の任務に携わり、活動を始めました。



2人の活動は毎月広報紙に掲載します

渡辺さんと鈴木さんの活動報告を、毎月広報紙に掲載していきます。2人が地域の皆さんを取材で訪ねることもあると思いますので、ご協力をお願いします。
早速、次号8月号から渡辺さんの活動報告を掲載します。ぜひご覧ください。

地域おこし協力隊とは

都市部から人口減少や高齢化が進む地方へ移住し、地域おこしを支援する人材のことです。地方自治体の委嘱を受けて最長3年間、地域で生活しながら、移住者としての視点や経験、技術を活かして活動します。

隊員は、地場産品の開発や販売・PR活動などのほか、住民支援や農林水産業に従事するなどの「地域協力活動」を行います。活動を通して、地域の人材や資源をつなぐ「渡し役」となって、それぞれの任務に挑戦します。

渡辺さんと鈴木さんの任務は主に観光産業の振興。町の魅力を広く発信する活動や新しい観光イベントの企画運営などを担います。二人の自由な発想で、町の観光産業が盛り上がっていくことが期待されます。

「おしゃべりすることが大好き。皆さんの想いを、形にしていきたいことが楽しみです」と笑顔で話す二人。そんな二人を町全体で支え、応援していきましょう。